

Hohenpeißenberg, 11.7.2024

Liebe Eltern,  
noch zwei Wochen und das Schuljahr 2023/24 ist schon wieder zu Ende. Im vorliegenden Elternbrief habe ich einige wichtige Informationen für die letzten Schultage für Sie zusammengefasst:

#### Überweisung der Abschlussrechnung

Am 05.07.2024 haben Sie über Ihr Kind die Abschlussabrechnung für das Schuljahr 2023/24 erhalten. Sofern noch nicht geschehen, überweisen Sie den Betrag bitte bis spätestens 19.07.2024. Danke sehr!

#### Abgabe der Schulbücher

Die entlehnten Schulbücher werden bis Mittwoch, 17.07.2024 in der Schule eingesammelt. Für nicht abgegebene oder stark beschädigte Bücher erwartet die Schule, je nach Alter des Buches, Ersatz. Natürlich werden die von Ihnen zu Schuljahresbeginn festgehaltenen Beschädigungen berücksichtigt. Beschädigte Bücher können in der letzten Schulwoche zu den Büroöffnungszeiten (Di bis Fr) bezahlt und abgeholt werden.

#### Erinnerung an die Aktion Löwenzahn

Bitte helfen Sie mit, dass alle Kinder die Bestätigung ihres letzten Zahnarztbesuchs noch bei der Klassenleitung abgeben. Ich hoffe, dass wieder recht viele Karten gesammelt wurden. Für die erfolgreichsten Schulen winken jedes Jahr kleine Geldpreise.

#### **Ablauf der letzten Schulwoche**

1) Am Montag (22.07.2024) endet der Unterricht für alle Schülerinnen und Schüler der dritten und vierten Jahrgangsstufe bereits um 12:15 Uhr, für die Kinder der ersten und zweiten Jahrgangsstufe stundenplangemäß.

2) Dienstag (23.07.24) und Mittwoch (24.07.2024) findet stundenplanmäßiger Unterricht statt.

3) Am Donnerstag (25.07.2024) endet der Unterrichtsvormittag für alle Klassen um 11:15 Uhr. Der Bus für die Buskinder fährt direkt nach Unterrichtsende.

4) Letzter Schultag: Freitag (26.07.2024)

Um 8:00 Uhr beginnt der Abschlussgottesdienst für die 1.-4. Klasse in der Kirche.

Für alle Viertklässler findet um 10:00 Uhr in der Aula eine kurze Verabschiedung statt. Dazu hält der Schulleiter eine Ansprache. Den Kindern bleibt dann Zeit und Raum für die gegenseitige Verabschiedung. Der letzte Schultag endet für die Viertklässler um 10:15 Uhr.

**Für die Jahrgangsstufen 1 bis 3 endet der Unterricht am 26.07.2024 um 10:30 Uhr. Der Bus fährt wieder direkt nach Unterrichtsschluss.**

#### Fundsachen

Die Körbe in unserer Aula enthalten auch dieses Jahr wieder viele Fundsachen, vor allem Kleidungsstücke. Sollten Sie oder Ihr Kind Dinge vermissen, können Sie in der letzten Schulwoche Ihres Kindes dienstags, mittwochs, donnerstags und freitags von 7:30 Uhr bis 10:30 Uhr in der Aula auf den „Wühltischen“ nachsehen. Einfach am Haupteingang klingeln! Was am letzten Schultag nicht abgeholt wurde, wird in den Ferien der Altkleidersammlung zugeführt.

#### Ferienpass 2024

Vom Landratsamt wurden uns Ferienpässe zur Verfügung gestellt. Sie sind für € 3,00 im Büro erhältlich.

### Feriensprechzeiten

Das Büro ist in den Sommerferien an folgenden Tagen besetzt:

29. bis 31.07.2024 von 10:00 bis 12:00 Uhr

02. bis 06.09.2024 von 10:00 bis 12:00 Uhr

Sie können uns zu den im Aushang an der Schuleingangstüre angegebenen Zeiten auch telefonisch erreichen. Die Telefonsprechzeiten der Schulpsychologen in den Sommerferien entnehmen Sie bitte ebenfalls dem Aushang.

### Schulbeginn im neuen Schuljahr 2024/25

**... ist am Dienstag, den 10.09.2024 um 7:55 Uhr. An diesem Tag endet der Unterricht für die Kinder der zweiten, dritten und vierten Jahrgangsstufe um 11:15 Uhr.**

### Klassenbildung im neuen Schuljahr 2024/25

Zum aktuellen Zeitpunkt sind für kommendes Schuljahr sechs Klassen eingeplant: eine 1. Klasse, eine jahrgangsgemischte Klasse 1/2, eine 2. Klasse, eine 3. Klasse, eine jahrgangsgemischte Klasse 3/4 und eine 4. Klasse. Wer welche Klasse besuchen wird und welche Lehrkraft welche Klasse leiten wird, ist im Moment noch nicht sicher. Hier bitte ich Sie um Geduld und Verständnis.

### Danke an die gesamte Schulfamilie

Am Ende möchte ich mich wieder recht herzlich bei allen Eltern, Helfern und Unterstützern der Schule bedanken, die sich zum Wohl der Kinder, sei es als Schulweghelfer, Lesepaten, Elternklassensprecher/in oder im Elternbeirat engagierten. Ein besonderes „Dankeschön“ geht an alle, die halfen, dass unser Sportfest und das Sommerfest gefeiert werden konnten. Ganz lieben Dank auch an alle Eltern, die uns bei den Projekttagen als Helfer oder als Projektleitung tatkräftig unterstützten.

Mein Dank gilt selbstverständlich auch

- allen Lehrerinnen für ihre engagierte und verlässliche Arbeit.
- unserer Bundesfreiwilligendienstleistenden, Helena Schleich, die uns ein gesamtes Schuljahr immer und überall motiviert und äußert hilfreich unterstützte. Wir werden sie sehr vermissen und wünschen ihr für ihr Studium alles Gute.
- unserem Hausmeister Herrn Mikler und seiner Frau, die sich in gewohnt zuverlässiger Manier um Schulhaus, Turnhalle und Schulgelände kümmerten.
- unserer Sekretärin, Frau Bahle, die im Hintergrund für einen reibungslosen Ablauf des Schulalltags sorgte und sich der Sorgen und Nöte im Büro oder am Telefon annahm.
- Frau Eggersdorfer und Frau Reinhold, die sich ehrenamtlich für die individuelle Förderung einzelner Schüler einsetzten.
- Frau Obholzer und Frau Lanz, die uns als Substitutinnen in diesem Jahr wieder tatkräftig unterstützten, Kinder förderten und in Notsituationen immer flexibel einsprangen.
- den Damen der Mittagsbetreuung, Frau Lanz, Frau Seelig, Frau Hartmann, Frau Lange, Frau Negele, Frau Pusch und Frau Haugwitz, denen wir mittags gerne unsere Schülerinnen und Schüler übergaben und die uns bei Unterrichtsausfall mit zusätzlicher Betreuungszeit unterstützten.
- allen Mitarbeitern der Gemeindeverwaltung Hohenpeißenberg, stellvertretend Herrn Dorsch, Frau Rauch und Frau Schuster, die sich immer für die Belange, Wünsche und Sorgen der Primus-Koch-Grundschule einsetzen.
- den Helfern vom Bauhof, die unsere Fassade renovierten und unsere neue Basketballanlage einbauten.

Unseren Schülerinnen und Schülern, ihren Eltern, den Lehrkräften und der gesamten Schulfamilie wünsche ich noch zwei schöne letzte Schulwochen und dann erholsame Ferien.

Unseren Viertklässlern, die unsere Schule nun verlassen, wünsche ich einen guten Start an der neuen Schule, alles Gute und viel Erfolg auf ihrem weiteren Schul- und Lebensweg.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Stefan Schmid, Schulleiter